

SIGUIENDO EMPRESAS

# El meganegocio que trae cambios en Caño Limón y en 13 campos más

La estadounidense Occidental acordó vender sus activos en tierra en Colombia por US\$ 825 millones.

- Compartir
- 2 Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Panorámica del campo petrolero Caño Limón, que opera Occidental de Colombia, en Arauca, y cuya venta acordó junto a la de otros 13 bloques petroleros. Foto: Cortesía Occidental de Colombia

RELACIONADOS: **PETROLIO** EN COLOMBIA | CAÑO LIMÓN-COVEÑAS | **ECOPETROL** | PETROLERAS

Por: **Economía y Negocios** | 01 de octubre 2020, 11:02 a. m.

La firma de inversión global, The Carlyle Group anunció hoy que acordó adquirir toda la cartera de activos en tierra de **Occidental Petroleum (Oxy)**, en Colombia por una contraprestación total de aproximadamente 825 millones de dólares (unos 3.1 billones de pesos, de los cuales 700 millones de dólares se pagarán por adelantado y el resto estará sujeto a ciertos objetivos de producción y precios de materias primas.

Le puede interesar: **Ecopetrol** entra de lleno a investigar sobre el 'fracking'

La transacción está sujeta a las aprobaciones regulatorias habituales y se espera que se cierre en el cuarto trimestre de 2020.

### Temas relacionados

**REGALÍAS** SEPT 09  
Ajustes al sistema de regalías acaban con descuento de más de 8 años

**FRACKING** AGO 27  
**Ecopetrol** entra de lleno a investigar sobre el 'fracking'

**FISCALÍA GENERAL** AGO 25  
Empresario denunciado niega existencia de irregularidades

La operación de Occidental en Colombia lleva activa más de cuatro décadas, con operaciones petroleras bien establecidas que producen 33.000 barriles de **petróleo** por día, sobre una base neta.

Se trata de 14 bloques en tierra de la compañía consisten en seis de producción de **petróleo** y ocho de exploración del crudo.

Sus actividades más significativas se encuentran en la cuenca Llanos Norte (departamento de Arauca) donde el negocio ha producido más de 1.400 millones de barriles de **petróleo** desde el descubrimiento del campo Caño Limón en 1983, y en la cuenca del Magdalena Medio (Santander) donde la empresa participa en La Cira-Infantas, el campo más antiguo de Colombia, que inició su producción en 1918.

Con la transacción, Carlyle Group pasará a ser el operador de la campo Caño Limón, en el que tendrá una participación del 45 por ciento, ya que el 55 por ciento de la producción lo tiene **Ecopetrol**.

En el campo La Cira-Infantas, **Ecopetrol** es el operador y tiene un contrato de colaboración con Occidental, bajo el cual el 52 por ciento de la producción le corresponde a la estatal petrolera y el 48 por ciento a Occidental, porcentaje que pasará a manos del nuevo inversionista una vez se aprueben la transacción.

También le recomendamos: [Por qué el café que se toma en Colombia es importado y de baja calidad](#)

Según informó el comprador, el capital de la operación provendrá de la plataforma Carlyle International Energy Partners ("CIEP"), que invierte en oportunidades de **petróleo** y gas fuera de América del Norte, especialmente en Europa, África, América Latina y Asia.

El CIEP había identificado, desde hacía mucho tiempo, a Colombia como un país atractivo para invertir, dada su gran y productiva industria de **petróleo** y gas, así como su historial estable de producción en dichos segmentos.

CIEP tiene una importante experiencia en el país, incluso a través de dos inversiones activas que operan en el sector exploración y producción colombiano: CEDCO (Colombia Energy Development Co.), y CEPESA.

### ¿Qué sigue para Occidental?

Según indicó Occidental Petroleum, mantendrá su presencia en el país con sus bloques de exploración costa afuera de Colombia, que suman a la reciente alianza con **Ecopetrol** para producir crudo con fracking en la cuenca Permian, en Estados Unidos.

"Occidental ha operado en Colombia, en asociación con **Ecopetrol**, durante más de 40 años y se siente honrada de seguir siendo un socio clave en el impulso de la evolución energética del país", dijo la presidenta y directora ejecutiva Vicki Hollub.

Y agregó que "hemos expandido nuestra asociación estratégica con **Ecopetrol** al territorio estadounidense y a los bloques de exploración costa afuera de Colombia. Estos bloques costa afuera altamente prospectivos tienen un tremendo potencial que podría reforzar significativamente los recursos energéticos del país".

La estrategia de Occidental apunta a los activos de ciclo corto, como los son estas cuencas de yacimientos no convencionales, que en un tiempo muy inferior al de la exploración y explotación tradicional generan producción, que se traduce en generación de caja para las compañías.

En el caso de **Ecopetrol**, la petrolera reportó que en junio la producción con fracking en Estados Unidos iba en 18.000 barriles por día.

### Encuentre también en Economía:

[Domiciliarios de plataformas se unen al paro del 8 de octubre](#)

[Subsidios de vivienda: últimos días del pabellón inmobiliario online](#)

[Con 326.071 pasajeros, despegó en firme la reactivación de vuelos](#)

### ECONOMÍA Y NEGOCIOS - EL TIEMPO

**DESCARGA LA APP EL TIEMPO**

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)

### Descubre noticias para ti

<
>

**EUROPA** 2020-10-01  
**'El hombre de la capucha': macabro reto de redes cobró vida de un niño**

**SALUD** 2020-10-01  
**¿Existe el síndrome de Alejandra que produce 'superhumanos'?**

**SALUD** OCTUBRE 01 DE 2020  
**Son posibles nuevos picos de covid en Colombia, ¿y ahora qué hacer?**

**FOROS EL TIEMPO** OCTUBRE 01 DE 2020  
**Conferencia musical Resonancia 2020**

### Empodera tu conocimiento

**CORRUPCIÓN** 02:51 P. M.  
**¿Por qué Gobernador del Cesar pasó de condenado a absuelto en 68 días?**

**TRABAJO** 02:43 P. M.  
**Estas son las ofertas laborales que tiene la Universidad de los Andes**

**COMISIÓN DE LA VERDAD** 02:11 P. M.  
**La verdad de las dinámicas económicas en el conflicto armado**

**CONFLICTO ARMADO** 01:49 P. M.  
**El impacto del conflicto armado en la economía colombiana**

### Nuestro Mundo

**COLOMBIA**

**INTERNACIONAL**

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

**MAGDALENA** 11:11 A. M.  
**Sancionan a dos exgobernadores Magdalena por Via de la Prosperidad**  
La Procuraduría suspendió con 12 meses a Rosa Cotes y a Luis Miguel Co...

**CALIDAD DEL AIRE** 10:07 A. M.  
**Girardota devuelve su estación que mide la calidad del aire**

**PUENTE CHIRAJARA** 10:45 A. M.  
**El gobernador del Meta pide construir con urgencia el puente Chirajara**  
Coviandes responde que está buscando la mejor solución a la construcci ...

**MEDIO AMBIENTE** 10:05 A. M.  
**Calidad del aire recayó con nueva fase de aislamiento en Barranquilla**

**BARRANQUILLA** 09:54 A. M.  
**Después de 6 meses, 30 bares en Barranquilla abren sus puertas hoy**

### Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



### Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO

